
Klub der Freiheitlichen Bezirksräte Wien Penzing

Der unterfertigende Bezirksrat stellt namens der Fraktion der Freiheitlichen Bezirksräte auf
der am 14.06.2017stattfindenden ordentlichen Sitzung der Bezirksvertretung von Wien 
Penzing gemäß § 23 der Geschäftsordnung folgenden

Anfrage
Betreffend: Zugausfälle Strassenbahn Linie 49

1) Wie oft wurde der ausgehängte Fahrplan dieses Jahr nicht eingehalten?

2) Wie oft wurden Züge nicht eingesetzt obwohl laut Fahrplan Züge auf der Strecke sein sollten?

3) Können die Wiener Linien einen fahrplanmäßigen Betrieb in Penzing noch aufrecht erhalten?

4) Haben die Wiener Linien genug Kapazitäten um bei Unfällen und Störungen genug Wagen und 
Ersatzbusse einsetzen zu können?

5)  Weshalb konnten die Wiener Linien am 30.05.2017 die planmäßigen Intervalle um 09:40 – 09:52 nicht 
einhalten?

6) Ist dieses „Ausfallen lassen“ ganzer Kurse ( 30.05.2017 09:40 – 09:52 ) eine Sparmaßnahme?

7) Wie hoch ist das Budget der Wiener Linien für Sponsoring , Werbung, sozial media?

8) Wie viel € wurde 2016 für Sponsoring etc.  ausgegeben? Wie viel im ersten Halbjahr 2017?

Begründung
Öffentliches Interesse.

Öfters fallen ganze 49er Kurse aus. So auch am 30.05.2017, als zwischen 09:40 und 09:52 statt im 4-5 
Minuten Intervall einfach gar kein 49er kam. So fielen 2-3 Kurse aus, der 49er um 09:52 war übervoll, die 
Stimmung der Fahrgäste dementsprechend. Ist das eine Sparmaßnahme? Wird Penzing gezielt 
Unterversorgt oder können die Wiener Linien keinen ordentlichen, fahrplanmäßigen Betrieb aufrecht 
erhalten?

← Detailansicht des Fahrplanaushanges, ab 09:07 sind 
4 bis 5 Minuten Intervalle angegeben, wurde u.a. am
30.05.2017 um 09:40 bis 09:52 nicht eingehalten. 

Bezirksrat Bernhard Patzer, 30.05.2017
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